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BID SOLICITATION  AMENDMENT 
MODIFICATION DE LA DEMANDE 

DE SOUMISSIONS 
 
The referenced Bid Solicitation is 
revised in this document; unless 
otherwise indicated, all other terms 
and conditions of the Bid Solicitation 
remain the same. 
 
La demande de soumissions citée en 
référence est modifiée dans ce 
document; sauf indication contraire, 
les modalités de la demande de 
soumissions demeurent les mêmes.  

 
 
 
 
 
Issuing Office – Bureau de 
distribution 
 
ENVIRONMENT AND CLIMATE 
CHANGE 
CANADA/ENVIRONNEMENT ET 
CHANGEMENT CLIMATIQUE 
CANADA 

  Title – Titre 
TSPS 2.7 Needs analysis and research consultant (1 x Senior  
consultant and 1 x Junior consultant)/ SPTS  Expert-conseil en 
analyse des besoins et en recherche (1 x Principal et 1 x Débutant) 

 
EC Bid Solicitation No./SAP 
PR No. -  N° de la demande de 
soumissions EC / N° SAP PR 
 
5000075406 
 

 
Amendment No. - N° de modif. 
 
 
004 

 
Date of Bid Solicitation (YYYY-MM-DD) – Date de la demande 
de soumissions (AAAA-MM-JJ)  
 

2023-10-17 

 
Bid Solicitation Closes (YEAR-
MM-DD) - La demande de 
soumissions prend fin (AAAA-
MM-JJ) 
 
at – à   2:00 P.M.  
on – le 
 
2023-11-09 
 
 

Time Zone – Fuseau 
horaire 
 

ET – Eastern Time 

F.O.B – F.A.B  
 

 
Address Enquiries to  - Adresser toutes questions à 
Anne-Marie Boucher 

anne-marie.boucher@ec.gc.ca  

 
Telephone No. – No de téléphone 
 
 

 
Fax No. – No de Fax 
 

 
Delivery Required (YEAR-MM-DD) – Livraison exigée (AAAA-
MM-JJ) 
 
 

 
Destination of Services  / Destination des services 
 

 

 
Security /  Sécurité 
There is no security requirement applicable to this solicitation/ 
Aucune exigence relative à la sécurité ne s’applique à cette 
demande. 
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The amendment to the bid solicitation is to address the enquiries received/ La modification de 

la demande de soumissions a pour but de répondre aux demandes de renseignements 

Solicitation No. 5000075406 – TSPS 2.7 Needs analysis and research consultant (1 x 

Senior consultant and 1 x Junior consultant) 

QUESTIONS & ANSWERS 

Q1: Would the Crown please confirm if there is currently, or has there been within the past 24 

months, any contracted resource(s) performing similar services described within the RFP? If so, 

please identify the incumbent and contract value. 

A1: No, there has not. 

Q2 : MT1 and M5 on the RFP state that we need to reference projects/ work lasting over one 

year. Does each referenced project need to have been one year in-and-of-itself, or can we 

provide numerous references for smaller projects that when summed together are equivalent 

to one year? 

 A2: Each referenced project should be at least one year in duration for MT1 (“Each 

contract cited must have been ongoing for a minimum of one year or more in duration 

(excluding non-exercised option periods))”. M5 requires to demonstrate 1 year experience in the 

last 5 years related to climate change policy, bidders may use multiple reference projects from 

the last 5 years that would equate 1 year experience to demonstrate the criterion is met.  

Q3: Is ECCC prepared to adjust the provision in MT1 to allow for a bundling or list of contract 

work that together adds up to or exceeds the one-year requirement? 

 A3: ECCC will accept some adjustment to MT1. Please refer to AMD to RFP 004 

EN_FR.pdf. 

Q4: For M1 and M2, can the experience be an aggregate of consulting and non-consulting 

experience for the Senior Consultant, including working in or for a government? 

A4: Yes. 

Q5:  The experience requirement for M2 would be more appropriate if it was extended to 

match the 7 years as stated in M4. Much of the federal government’s advancement on climate 

policy issues occurred post-2015. Ensuring experience and expertise dating back to 2016, at a 

minimum, would be more appropriate in capturing relevant engagement on this file including 

the Pan-Canadian Climate Framework. Will ECCC adjust the experience requirement for M2 to 

allow for up to 7-years’ experience? 

A5: Yes. Please refer to AMD to RFP 004 EN_FR.pdf. 
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Sollicitation No. 5000075406 - TSPS 2.7 Expert-conseil en analyse des besoins et en 

recherche (1 x consultant principal et 1 x consultant débutant) 

QUESTIONS ET RÉPONSES 

Q1: L'État pourrait-il confirmer s'il existe actuellement, ou s'il a existé au cours des 24 derniers 

mois, une ou plusieurs ressources sous contrat fournissant des services similaires à ceux décrits 

dans l'appel d'offres ? Dans l'affirmative, veuillez indiquer le nom du titulaire et la valeur du 

contrat. 

R1 : Non, ce n’est pas le cas. 

Q2 : Les points CT1 et CR5 de l'appel d'offres indiquent que nous devons faire référence à des 

projets/travaux d'une durée supérieure à un an. Chaque projet référencé doit-il avoir duré un an 

en soi, ou pouvons-nous fournir de nombreuses références pour des projets plus petits qui, 

additionnés, équivalent à un an ? 

 R2 : Chaque projet cité doit donc avoir une durée d'au moins un an pour CT1 (CT1 

précise : « Chaque contrat cité doit avoir été en cours pour une durée minimale d’un an ou plus 

(à l’exclusion des périodes d’option non exercées)) ». CR5 exige de démontrer une année 

d'expérience au cours des cinq dernières années en matière de politique de changement 

climatique. Les soumissionnaires peuvent utiliser plusieurs projets de référence au cours des 

cinq dernières années qui équivaudraient à une année d'expérience pour démontrer le critère. 

Q3 : ECCC est-il prêt à adapter la disposition de l'CT1 pour permettre un regroupement ou une 

liste de travaux contractuels qui, ensemble, atteignent ou dépassent l'exigence d'un an ? 

A3 : ECCC acceptera un certain ajustement de CT1. Veuillez vous référer au document 

AMD to RFP 004 EN_FR.pdf. 

Q4 : Pour CR1 et CR2, l'expérience peut-elle être un ensemble d'expériences de conseil et de 

non-conseil pour le consultant principal, y compris le travail au sein ou pour le compte d'un 

gouvernement ? 

 A4 : Oui. 

Q5 : L'exigence d'expérience pour CR2 serait plus appropriée si elle était étendue pour 

correspondre aux 7 ans comme indiqué dans CR4. La plupart des avancées du gouvernement 

fédéral sur les questions de politique climatique ont eu lieu après 2015. Garantir une expérience 

et une expertise remontant au moins à 2016 serait plus approprié pour saisir l'engagement 

pertinent dans ce dossier, y compris le Cadre pancanadien sur le climat. ECCC ajustera-t-il les 

exigences en matière d'expérience pour CR2 afin de permettre jusqu'à sept ans d'expérience? 

 A5 : Oui. Veuillez vous référer au document AMD to RFP 004 EN_FR.pdf. 


